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1968．10．15（火）暗

例会場　鶴岡市本町二丁目　ひざごや
②0707．2838

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内②5775

四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwi11and

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficial to all

concerned？

「参加し、敢行しよう」

8増野聖響43位腎警闘莞l前月柑

出席報告

本日の出席　会　員　数　　　64名
出　席　数　　　42名
出　席　率　65・63％

欠　席　者　安藤君、長谷川君、平田（圭）
君、石井君、五十嵐（三）君、
海東君、小池君、松田君、中台
君、芸網君、斎藤（栄）君、津
田君、斎藤（得）君、斎藤（信）
君、鈴木（弥）君、佐藤（忠）君
鷲田君、薮田君、金野君、阿
宗君、白井君

前回の出席　前回出席率　71．88％
修正出席数　　　57名
確定出麻率　89・06％

メークアップ　張君一乗京城西RC

長谷川君、平田（圭）君、五十
嵐（伊）君、金井君、嶺岸君、
森田君、中台君、佐藤（昇）君
高橋君、薮田君一鶴岡西RC

ビジター　本間庄一君一村上RC

佐輩源治君【酒田RC

桜井清君、五十嵐卓三君、帯谷義
雄君、半田茂弥君【鶴岡西RC

ソ　ング　我等の生業リーダー三井健君

司　象′会長＿石黒慶之幼君一一＿▼′．．「＿＿▼

了吉醜議髭羞莞碧雲禦敷
いたしました。

…一　一＿＿＿二　　　　‾＿＿

。11月5日（火）の例会は家族会を兼ね、由良

国民宿舎（由良荘）で、午後5時より是非と
もおくさま同伴にて御出席隣います。
0地区大会に参加して　会長

3地区の大会に参加して、私なりに感じた
事を申し上げます。ぶっこ会員に対し黙宿し
正面に写真が映像されクラブ名や、所属等が
発表され、75名の万が一人々々映像され、前
クラブ会員本間順吉さんの顔もでましたし、
このような事が非常に印象的でありました。

3地区のガバナーの報告の中でクラブ数と
か、会員数とか、新クラブの誕生、交換学生
とか、財団への寄附とか、各地区の特徴と申
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しますか、色々と発表するわけですが、残念

乍ら3地区のうちで当地区が一番貧弱な感じ
がいたしました。というと、インターアクト

の数にしても350地区は8つもあり、352地区

も8つあり、353地区は3つ、ローターアク

トにしても当地区は0。他は出来るところと
ミあります。

と生にしても、交換学生にしても

53地区が弱体ではないかという感じがいた

しました。その中で高橋ガバナーは得意とし

て、当クラブ会員の張先生がロータリー財団

寄金においてポール・ノ、リス・へローという

褒号を受けられることを発表されました。来
年の国際大会にはRIの役員と共に会長招待
の晩餐会に招待申し上げるというような極め

て名誉あることです。

決議事項として8号議案1975年、或いは、

それ以降に世界大会を東京で開催することが

議決されました。
ロータリー財団に対する協力を更に強化す

る。今まで川0％のクラブは200％、200％の

クラブは300％、300％クラブが400％まで上

げたいというのがRI会長の意向のようです
それに協力しようという決議です。

第10号議案として、ロータリーの拡大の件

私共のロータリーをわかちあうという意味か

ら会員の拡大を希望されております。1会員
が1名の新会員というような強い発言があり

ます。会員拡大と新しくクラブを作ることが

望ましい。会員は会場の都合もありますが、

会場一杯まで拡大してもよいということで、

又会員の質と量の問題でありますが、質はロ
ータリーに対する熱意ということで判断して

もらいたい。大会を終えて何か353地区が他

地区にくらべて力が弱いような、然し鶴岡ク

ラブの存在が非常に高く評価されたものだと

思います。
それは交換学生は西クラブでお受けしてい

ますし、インターアクトも353地区では、福

島が2校と鶴岡が1校、それに10月23日には

高専に出来ますと4校になります。過去にお

ける会長さんや先輩の各位が優秀であったと
いうことがつくづく感じました。

吾肝ヨ別協議に出席して

国際奉仕　小花君

テーマとして1番目は小形ローークリークラ

ブの国際奉仕はどうしたらよいか。2番目、

世界社会奉仕関係のこと。3番目は交換学生
のこと。4番目はロータリー財団のこと。

小形のロータリークラブといいますと、大

きな都市でない所で、海外から来るビジター

等も少いクラブはどうすればよいか、国際奉

仕をしたらよいか、自分の誓いたい言語で書
いて文通をするとか、或いは、プログラム、

印刷物を交換する。或いはスライドの交換、

青少年の交換というようなクラブ毎に出来る

国際奉仕活動を、プロジェクトの国際奉仕計

画に登録しておきますと、世界中のクラブが

登録したクラブと希望、交換したいという手

紙が来るとか、人の交換とかそれらを利用し
たらよいという意見がありました。又反面、

何回手紙をやっても返信がないという所もあ
りました。これについては2回、3回でなく

何回でもやる。それから糸口がついて非常に

強い友情で結ばれている所もあります。要す
るに熱意があれば国際奉仕の糸口がつくので

あります。
2番目の世界社会奉仕のことです350地区

では、歯科医療機械を送ったそうです。352地

区は、海外青年協力隊、青年の方々が東南ア
ジヤ、中近東、アメリカ等盛んに社会活動が

実行されております。佐々木ガバナーは世界

社会奉仕として、海外青年協力隊への援助と
いうことをとりあげ、368地区ではこれを検

討しているようです。印度等では原始的な農
作機械で食糧危機の大きい原因になっている
ので、何んとか良い農作機械を送ってやろう

じゃないかと提案する話もありました。

幹事報告

会報　能代、石巻西、鶴岡西RC
チャーターナイト案内

東京昭島RC11月17日　‖～12時

東京サコーランド　登録料2，500円

〆切10月20日

献　　立

てんぷら、ざるそば
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